

Fecha: 12-06-2025
 Medio: La Estrella de Iquique
 Supl.: La Estrella de Iquique
 Tipo: Noticia general
 Título: Sinafe en huelga por mejoras laborales y reajuste salarial

Pág. : 7
 Cm2: 202,7
 VPE: \$ 338.283

Tiraje: 9.500
 Lectoría: 28.500
 Favorabilidad: No Definida

Sinafe en huelga por mejoras laborales y reajuste salarial

Trabajadoras del Fondo de Esperanza llevan tres días de huelga, tras la fallida negociación colectiva que duro seis meses. La entidad es una organización de desarrollo social, cuyo servicio esta enfocado al emprendimiento en los sectores más vulnerables.

Estefanía Valdebenito, vocera de la oficina de Tarapacá del Sindicato Nacional de Fondo Esperanza (Sinafe) explicó que el motivo de la huelga es que no

se ha llegado acuerdo del reajuste del sueldo base, el bono de término de conflicto y la sobrecarga laboral.

"Queremos tener una respuesta pronta porque ya han sido varios meses de negociaciones, nos han entregado propuestas paupérrimas y más con respecto a lo que nosotros estamos solicitando", dijo Valdebenito

Además, la vocera señaló que el porcentaje del

reajuste de sueldo que se está ofreciendo el empleador es inferior a la última negociación. "Nosotros negociamos cada dos años. Entonces en el último año fue un 4% que fue reajustada proporcionalmente 2% por año y actualmente nos están ofreciendo un 1,5 % por año"

La oficina de Tarapacá cuenta con funcionarias en las comunas de Iquique, Alto Hospicio y Pozo Almonte, llegando a trabajar

con las comunidades de la caleta de Chanavayita y La Tirana.

Estefanía recalcó que en Tarapacá están abarcando a unas 1.900 emprendedoras y que cada asesor tiene que atender a 400 socios en su cartera, lo que genera una carga laboral importante.

La dirigenta aclaró que actualmente el servicio de atención esta paralizado en todas las oficinas del país del Fondo Esperanza. ☎



DANIELA ORTEGA
SINAFE LLEVA TRES DIAS DE HUELGA POR NEGOCIACIONES FALLIDAS.